

Va à/Go to, click: [archives](#), [libellés](#), [listes](#), [annexes](#), [tiers](#) ou "[accès &/ou répertoire](#)".

Usage/Use click: [Allianz](#), [santé sénior](#),

Merci de me proposer l'une ou l'autre date, de préférence vers 17H.

Bien à vous,

ibibi i.bibi.himself@gmail.com

Monsieur,

Un lundi ou mardi selon votre convenance.

A vous lire,

Cordialement.

Catherine SUTTER

Assurances Franck SPIESSER

43 Grand'Rue

----- Message d'origine -----

De : [ibibi](#)

À : [Agence 5R0119](#)

Envoyé : mardi 12 octobre 2010 12:32

Objet : Re: Proposition santé Sénior

Afin de répondre à votre demande concernant un projet personnalisé en Complémentaire Santé Sénior, puis-je vous proposer de passer à l'agence en me prévenant par avance.

Quelques renseignements me sont nécessaires pour vous établir ce projet.

Dans l'attente.

Cordialement.

Catherine SUTTER

ASSURANCES Franck SPIESSER - Allianz

43 Grand'rue

68000 COLMAR

Tél 03.89.24.25.24 - Fax 03.89.24.23.22

Ce message est protégé par les règles relatives au secret des correspondances; il peut en outre contenir des informations à caractère confidentiel ou protégées par différentes règles et notamment le secret des affaires; il est établi à destination exclusive de son destinataire. Toute divulgation, utilisation, diffusion ou reproduction (totale ou partielle) de ce message, ou des informations qu'il contient, doit être préalablement autorisée.

Tout message électronique est susceptible d'altération et son intégrité ne peut être assurée. Le Groupe Allianz décline toute responsabilité au titre de ce message s'il a été modifié ou falsifié. Si vous n'êtes pas destinataire de ce message, merci de le détruire immédiatement et d'avertir l'expéditeur de l'erreur de distribution et de la destruction du message.

This message is protected by the secrecy of correspondence rules; furthermore it may contain privileged or confidential information that is protected by law, notably by the secrecy of business relations rule; it is intended solely for the attention of the addressee. Any disclosure, use, dissemination or reproduction (either whole or partial) of this message or the information contained herein is strictly prohibited without prior consent.

Any electronic message is susceptible to alteration and its integrity can not be assured. Allianz Group declines any responsibility for this message in the event of alteration or falsification.

If you are not the intended recipient, please destroy it immediately and notify the sender of the wrong delivery and the mail deletion.